

Maison Mazarine

Accueillir, accompagner et soigner les femmes et les enfants victimes de violences

04 32 75 95 21

Lieu unique d'accueil et de prise en charge des femmes et des enfants victimes de violences en Vaucluse

La Maison Mazarine située à l'entrée du Centre Hospitalier d'Avignon à proximité de la Maison Médicale, est le regroupement d'une Unité d'Accueil Pédiatrique pour l'Enfance en Danger (UAPED) et d'un lieu de prise en charge pluridisciplinaire de proximité des femmes victimes de violences avec un guichet unique (parcours violence).

Grâce à du personnel formé, ce lieu d'accueil, de quiétude et d'écoute propose un espace bienveillant, chaleureux, confidentiel et sécurisé aux enfants et aux femmes victimes de violence.



- **L'Unité d'Accueil Pédiatrique pour l'Enfance en Danger (UAPED)**

permet une audition par les services d'enquête et une prise en charge globale (judiciaire, pédiatrique, sociale, psychologique et médico-légale) des mineurs.

- **Le lieu de prise en charge pluridisciplinaire de proximité des femmes**

propose un parcours de soins coordonné et médicalisé, des groupes de parole et des ateliers pour le développement de l'estime de soi, et un soutien vers la reconstruction et l'autonomie, pour les femmes.

- *L'ensemble des professionnels de la Maison Mazarine : Gynécologues, Pédiatres, Sage-femme, Sexologue, Infirmière puéricultrice, Psychologue, Assistante sociale, Secrétaire, Aide juridique et Cadre coordinatrice, en étroite collaboration avec les services spécialisés de la Justice, de la Police et de la Gendarmerie, sont à votre écoute et votre disposition.*

Si vous êtes ou avez été victime
de violence verbale, physique, psychologique et/ou sexuelle,
contactez le

04 32 75 95 21
du lundi au vendredi de 9h à 18h

